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RESOLUCIÓN DE AMPLIACION DE PLAZO DE ENTREGA DE INFORMACION

        San Salvador, Ministerio de Salud, a las once horas del día veintiséis de febrero del año dos mil dieciséis,

luego  de  haber  recibido  4  solicitudes  de  información,  enviadas  vía  electrónica  a  la  Oficina  de

Información y  Respuesta  de esta  dependencia  de  Estado,  por  parte  del  ciudadano  Mario  Gilberto

Gonzalez Gomez, solicitando la siguiente información: 

1)   ¿Cuántos  equipos  o  máquinas  de  Tomografía  Axial  Computarizada  (TAC)  hay  en  los  30
hospitales de la red pública nacional?

2) ¿En dónde están ubicados los equipos de TAC? 

3) ¿Cuándo fueron adquiridos cada uno de estos equipos?

4) ¿Fueron comprados o adquiridos por medio de donación?

5) ¿Cuánto fue el costo de cada uno de los TAC?

6) ¿Cuáles de los equipos TAC no están funcionando o no están siendo utilizados?

7) ¿Por qué razón no están funcionando los equipos TAC?

8) ¿Qué necesitan para funcionar estos equipos TAC?

9) ¿Cuáles de los equipos TAC sí están funcionando y siendo utilizados para realizar pruebas a
pacientes?

10) ¿En qué hospitales sí están utilizando los TAC?

11) ¿Cuál es la lista de espera para el uso del TAC en los años 2014, 2015 y 2016?

12) ¿Entre 2014, 2015 y 2016, ha habido períodos en que no ha podido ser utilizado por fallas o
por mantenimiento?

13) ¿Cuando se le ha dado mantenimiento a los equipos TAC ha sido mantenimiento preventivo o
correctivo?

14) ¿Cuál es la inversión en mantenimiento de los equipos TAC?

15) ¿Cuántos TAC tiene el Hospital Rosales?
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16) ¿Todos están funcionando actualmente? 

17) ¿Cuántas pacientes han necesitado pruebas con el TAC en el Rosales en los años 2014, 2015,
2013?

18) ¿Cuántos pacientes de otros hospitales ha llegado al Rosales para ser atendidos con el TAC?

19) ¿Qué hospitales son los que solicitan el uso del TAC del Rosales para sus pacientes?

20) ¿Cuáles son los que más envían pacientes para prueba del TAC? 

21) ¿Cuáles son las pruebas que más se realizan con el TAC? 

22) ¿Cuántos equipos de autoclave hay en los 30 hospitales de la red pública nacional?

23) ¿Cuántos equipos de autoclave tiene cada hospital y qué hospitales son? 

24)¿Cuántos equipos de autoclave nuevos han sido adquiridos en 2013, 2014, 2015 y 2016?
¿Para qué hospitales fueron?

25) ¿Fueron comprados o adquiridos por medio de donación?

26)¿Cuáles fueron las especificaciones de los autoclave que fueron comprados en los años 2013,
2014, 2015 y 2016?

27)¿Cuánto fue el costo de cada uno de los autoclave?

28) ¿Cuáles de los equipos de autoclave no están funcionando o no están siendo utilizados?

29)¿Por qué razón no están funcionando los equipos de autoclave?

30) ¿Qué necesitan para funcionar estos equipos autoclave?

31)¿Cuántos equipos de autoclave están funcionando en cada uno de los 30 hospitales de la red
nacional?

32)¿En qué hospitales sí están utilizando los autoclave?

33) ¿Entre 2013, 2014, 2015 y 2016, ha habido períodos en que hospitales se han quedado sin
equipos de autoclave que funcionen?

34) ¿Cuáles hospitales han sido? 



          

35) ¿Por cuánto tiempo se han quedado sin autoclave que funcionen?

36) ¿Qué hospitales han tenido que utilizar los autoclave de otros hospitales en los años 2013,
2014, 2015 y 2016?

37) ¿Cuáles han sido los hospitales que han prestado sus autoclave en los años 2013, 2014, 2015 y
2016? 

38) ¿Cuando se le ha dado mantenimiento a los equipos de autoclave ha sido mantenimiento
preventivo o correctivo?

39) ¿Cuál es la inversión en mantenimiento de los equipos de autoclave por hospital?

40) ¿Hay procesos de compra en estos momentos para nuevos equipos de autoclave?

41) ¿El Ministerio  de Salud tiene en estos  momentos en licitación o en proceso de compra la
adquisición de equipos de Tomografía Axial Computarizada (TAC) para la red de hospitales del
país? 

42) Si es así, ¿cuántos equipos TAC están en proceso de compra o adquisición?

43) ¿Para qué hospitales serían los TAC adquiridos? 

44) ¿Cuál fue el nivel de abastecimiento de medicamentos durante el año 2014 y 2015 en toda la
red de servicio hospitalario? 

45) ¿Cuántas recetas fueron despachadas durante el año 2014 en los 30 hospitales del país?

46)  ¿Cuántas recetas fueron despachadas durante el año 2015 en los 30 hospitales del país?

47)  ¿Cuántas recetas han sido despachadas durante el año 2016 en los 30 hospitales del país?

48) ¿Cuántas recetas no fueron despachadas en el año 2014, 2015 y 2016 en los 30 hospitales del
país?

49) ¿Cuáles fueron estos medicamentos no pudieron ser entregados en 2014 en los 30 hospitales
del país? 

50) ¿Cuáles fueron estos medicamentos no pudieron ser entregados en 2015 en los 30 hospitales 
del país?

51) ¿Cuáles fueron estos medicamentos no pudieron ser entregados en 2016 en los 30 hospitales 
del país?



          

52) ¿De qué hospitales fueron las recetas que no pudieron ser despachadas en 2014, en 2015 y lo 
que va de 2016? 

53) ¿En qué meses de 2014 hubo más recetas que no pudieron ser despachadas?

54) ¿En qué meses de 2015 hubo más recetas que no pudieron ser despachadas? 

55) ¿Cuánto tiempo duró el desabastecimiento de cada uno de esos medicamentos que no fueron 
entregados en 2014 en cada uno de los hospitales? 

56) ¿Cuánto tiempo duró el desabastecimiento de cada uno de esos medicamentos que no fueron 
entregados en 2015 en cada uno de los hospitales?

57) ¿Qué acciones tomó el Ministerio de Salud para poder entregar los medicamentos que no tenía
disponibles?

58) ¿Cuántos medicamentos tuvieron que ser despachados de la farmacia de un hospital a otro 
hospital en los años 2014, 2015 y 2016?

59) ¿Cuántas solicitudes de pacientes recibió el Ministerio de Salud para solicitar los 
medicamentos faltantes al Instituto Salvadoreño del Seguro Social en los años 2014, 2015 y lo 
que va de 2016?

60) ¿De qué hospitales eran estos pacientes? 

61) ¿Cuántos medicamentos o recetas tuvieron que ser despachados del Instituto Salvadoreño del 
Seguro Social para pacientes del Ministerio de Salud en los años 2014, 2015 y lo que va de 
2016?

62) ¿Qué tipo de medicamentos fueron los entregados por el ISSS a pacientes del Ministerio de 
Salud en los años 2014, 2015 y lo que va de 2016?

65) ¿Ha tenido el Ministerio de Salud que pagar al ISSS por la entrega de estos medicamentos?

66) ¿Si es así, cuánto ha sido lo cancelado de parte del Ministerio de Salud al ISSS por 
medicamentos despachados en los años 2014, 2015 y lo que va de 2016? 

67) ¿Cuál fue la inversión en medicamentos de 2014 en la red de servicio hospitalario?

68) ¿Cuál fue la inversión de medicamentos de 2015 en la red de servicio hospitalario?

69)¿Cuál ha sido la inversión de medicamentos de 2016 en la red de servicio hospitalario?.

         

       



          

Siendo que en fecha 18 de febrero las mismas fueron prevenidas por por lo irracional de su volumen se le

previno priorizar las mismas, misma que fue evacuada en fecha 18 del corriente.

   En consideración a lo antes expuesto y habiéndonos dado a la tarea de solicitar la referida información,

siendo que lo  solicitado se  requiere  de los  30  hospitales  de la  red publica,  haciendo complejo  su

consolidación y aunado a ello el margen de tiempo para entregar lo solicitado es muy corto, por ello y

tomando en cuenta que la misma conllevara un poco mas de tiempo, con fundamento en lo regulado

para estos casos en el articulo 71 inciso segundo de la Ley de Acceso a la Información Pública; SE

RESUELVE:  AMPLIAR EL PLAZO DE  ENTREGA DE LO REQUERIDO EN SUS 4 SOLICITUDES POR 5 DIAS

HABILES MÁS.  En consecuencia el plazo máximo para la entrega de la información solicitada será el día

10 de Marzo del año 2016.
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